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Richiesta pagamento arretrati

Sembra che la nostra amministrazione sappia legiferare velocemente quando deve assegnarci dei compiti, ma si dimentica
di legiferare quando deve ottemperare per i pagamenti. Abbiamo dato modo e dimostrazione della serietà e della
responsabiltià del personale operativo Vvf, e questo c’è lo certifica la popolazione. Questo lo si deve a tutto il personale
operativo che con sacrificio e responsabilità si è specializzato facendo crescere il Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco a
costo zero. Ed oggi lo dimostriamo con la presenza sulle moltepici calamita che stanno colpendo il nostro paese. Dopo
tante lotte e sacrifici per essere riconosciuta la professionalità acquisita, si è ottenuto e distribuito un fondo per la
valorizzazione dei vigili del fuoco, di 165 milioni di euro. Quella parte, articolo 1 comma 133 della legge 160/2019 che
dovevano essere distribuite successivamente attraverso contrattazione con le organizzazioni sindacali, ad oggi non
sappiamo che fine abbia fatto.
Banca delle ore: per garantire il soccorso tecnico urgente, l’Amministrazione a causa della carenza di organico e di risorse
economiche, negli anni ha fatto massiccio ricorso alla “banca ore” non consentendo di fatto ai lavoratori di poter scegliere
il pagamento degli straordinari, come previsto dal contratto di lavoro. L’Amministrazione unilatermente dopo molti anni
ha deciso di cancellare la maggior parte delle ore accumulate dai lavoratori, ma la contrarietà delle OO.SS. ha portato ad
un accordo per il pagamento.  Ad oggi non ha ancora comunicato cosa intenderà pagare, l’unico provvedimento preso
dall’amministrazione è quello di cancellare tutto lo specifico della banca ore, lasciando solo il totale annuo. Straordinari
covid: chiediamo a quella amministrazione che nel periodo dell’emergenza pandemia legiferava imponendoci di
lavorare e sacrificare il nostro tempo di riposo per sopperire alle assenze dei molti colleghi che restavano contagiati dal
covid. Sembra che l’amministrazione non abbia i soldi per pagare quelle giornate di lavoro straordinario effettuato.
Fondo FUA: a maggio è stato firmato l’accordo per la distribuzione del fondo FUA 2020. Ad oggi nulla a sapere. Che
fine ha fatto?
Il silenzio della nostra amministrazione sui pagamenti non è accettabile da parte del personale. Il paese sta attraversando
un periodo di difficolta economica e le famiglie non riescono ad arrivare a fine mese e la nostra amministrazione ritarda i
pagamenti di centinaie di ore lavorate con grande sacrificio e responsabilità, non sono accettabili questi ritardi nei
pagamenti. Le carenze di chi ci amministra non devono ricadere su chi lavora con responsabilità
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